
Punto 2

INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  OLIVI  DANIELE  DEL  PARTITO
DEMOCRATICO  SU  AZIONI/INTERVENTI  IN  ATTO,  E/O  IN  ITINERE,  PREDISPOSTI
DALL'AMMINISTRAZIONE  COMUNALE  IN  VISTA  DELLA  PIENA  OPERATIVITA'
DELL'OSPEDALE "C. URBANI"

PREMESSO CHE:

 Dalla stampa si legge che nei prossimi mesi (Dicembre) l’Ospedale “C. Urbani” raggiungerà
la piena operatività con il trasferimento degli ultimi reparti, ora presenti nella struttura di
Viale della Vittoria;

 Già  da  oggi  è  possibile  verificare  -  a  trasferimento  incompleto  e  reparti  fortemente
“attrattori”  ancora  non  insediati  -  delle  sofferenze  alla  fruibilità  della  nuova  struttura
riconducibili alla sosta, alla gerarchia della viabilità (incroci, segnalazioni , etc) , al trasporto
pubblico,  all’insufficiente presenza della PM ; sofferenze che mi sono state segnalate da
operatori e parenti di pazienti, che ho potuto verificare di persona;

 E’ ipotizzabile che il completo funzionamento del nosocomio aggraverà queste sofferenze,
così come si ricorda che lo stesso Consiglio Comunale ha già trattato - in altre occasioni –
queste situazioni, allertando l’Amministrazione;

SI CHIEDE PERTANTO:

1. Quali e quante azioni/interventi l’Amministrazione ha attivato e/o elaborato per rispondere
alle sofferenze di cui sopra ?

2. Sono stati effettuati dei tavoli tecnici di confronto e approfondimento con la ASUR 5 di Jesi
per condividere la realtà in essere, predisporre un possibile quadro generale di interventi,
concordare le azioni da mettere in campo e definire tempi e procedure?

3. Se no, perché ?

4. Se sì, quando? E quali sono gli interventi e quali le procedure concordate?

5. Qual  è  il  complessivo  cronoprogramma  di  tutte  queste  azioni/interventi,  attivate  e/o  in
itinere?


